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Cpl Dax Klea was born in Savannah, Georgia, and 
raised in Prince George, British Columbia. Dax 
enrolled in the Canadian Armed Forces in November 
2016 and commenced Basic Training later that 
month. Following Basic Training in March 2017, he 
was sent to CFB Gagetown for the PH Tech QL3 
course, which he completed in March 2018. From 

Gagetown, Dax was posted to 191 CEF in Comox for the majority of his OJE training, with 
additional portions completed in Cold Lake and Winnipeg. 
 
In April 2019, Cpl Klea had the opportunity to travel with 191 CEF to Bellows Air Force Station 
in Waimanalo, Hawaii. While there, the Unit was tasked with demolishing an existing gymnasium 
and starting construction on the new building that would take its place. This project allowed Dax 
to work with units from Hawaii and New England, to take a course in topography, and to gain 
knowledge and experience in areas of carpentry that were new to him. 
 
The training in Hawaii proved to be beneficial the following month in Lyon, France, during an 
annual French Reserves exercise called Op AIR-RAID. Hosted by a different air base each year, 
the exercise lasts 72 hours and consists of obstacle courses, ranges, and tasks that require good 
team communication. Cpl Klea was part of Canada’s team, who placed third in the international 
competition by understanding team member’s strengths and weaknesses. 
 
From October 2022 to February 2023, Cpl Klea completed the PH Tech QL5 course that 
contributed to his growth as a tradesman. The end of the course marked the end of his time in 
Gagetown and the opportunity to start a new career in a completely different field. 
 
After almost seven years in the CAF, Cpl Klea is grateful for the experiences he has had and for 
the people with whom he has worked. He looks forward to new challenges that lie ahead as a tattoo 
artist and the opportunity to learn from them. 
  



Cpl D.P. Klea 
 

Le Cpl Dax Klea est né à Savannah, en Géorgie, et a grandi à Prince 
George, en Colombie-Britannique. Dax s'est enrôlé dans les Forces armées 
canadiennes en novembre 2016 et a commencé la formation de base plus 
tard ce mois-là. Après la formation de base en mars 2017, il a été envoyé à 
la BFC Gagetown pour le cours PH Tech NQ3, qu'il a terminé en mars 
2018. De Gagetown, Dax a été affecté au 191 CEF à Comox pour la 
majorité de sa formation OJE, avec des parties supplémentaires terminées 
à Cold Lake et à Winnipeg. 

 
En avril 2019, le Cpl Klea a eu l'occasion de voyager avec le 191 CEF à la base aérienne de Bellows 
à Waimanalo, à Hawaï. Pendant son séjour, l'unité a été chargée de démolir un gymnase existant 
et de commencer la construction du nouveau bâtiment qui le remplacerait. Ce projet a permis à 
Dax de travailler avec des unités d'Hawaï et de la Nouvelle-Angleterre, de suivre un cours de 
topographie et d'acquérir des connaissances et de l'expérience dans des domaines de la menuiserie 
qui lui étaient nouveaux. 
 
L'entraînement à Hawaï s'est avéré bénéfique le mois suivant à Lyon, en France, lors d'un exercice 
annuel de la Réserve française appelé Op AIR-RAID. Organisé par une base aérienne différente 
chaque année, l'exercice dure 72 heures et se compose de parcours d'obstacles, de parcours et de 
tâches nécessitant une bonne communication d'équipe. Le Cpl Klea faisait partie de l'équipe du 
Canada, qui s'est classée troisième dans la compétition internationale en comprenant les forces et 
les faiblesses des membres de l'équipe. 
 
D'octobre 2022 à février 2023, le Cpl Klea a suivi le cours PH Tech NQ5 qui a contribué à son 
épanouissement en tant qu'homme de métier. La fin du cours a marqué la fin de son séjour à 
Gagetown et l'occasion de commencer une nouvelle carrière dans un domaine complètement 
différent. 
 
Après presque sept ans dans les FAC, le Cpl Klea est reconnaissant des expériences qu'il a vécues 
et des gens avec qui il a travaillé. Il attend avec impatience les nouveaux défis qui l'attendent en 
tant que tatoueur et l'opportunité d'apprendre d'eux. 


